
Les mots commençant par ac-, ap-, af-, -ef, -of

✗ Les mots qui commencent par -ap prennent généralement deux p.

exemples : apprendre, appareil

Exceptions : un apéritif – apercevoir – aplatir – aplanir – apaiser – une apostrophe – apeurer - apitoyer

✗ Les mots qui commencent par -ac prennent généralement deux c.

exemples : accueillir – un accord

Exceptions : un acompte – un acrobate – un acacia – une académie – l’acajou

Attention à la prononciation de certains mots : un accord => [ak] mais un accent => [aks]

✗ Les mots qui commencent par -af, -ef, -ef prennent généralement deux f.

exemples : affreux – un effort – offenser – une offre

Exceptions : l’Afrique – africain - afin
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